

*Wir erfüllen unseren Auftrag bei der Leitung
der Pionierorganisation „Ernst Thälmann“*

Erfolgreich leitet die FDJ die Pionierorganisation „Ernst Thälmann“. Die 1,5 Millionen Jung- und Thälmannpioniere erhalten bei der Erfüllung ihres Auftrages „Pioniersignal X. Parteitag“ eine vielseitige Hilfe und Unterstützung durch die Mitglieder des Jugendverbandes.

12 000 FDJ-Gruppen der Oberschulen und mehr als 4400 Jugendbrigaden übernahmen die Patenschaft über eine Pioniergruppe.

Immer mehr unterstützen FDJ-Grundorganisationen der Industrie, des Bauwesens, der Landwirtschaft und weiterer volkswirtschaftlicher Bereiche die Pioniere im polytechnischen Unterricht und in der MMM-Bewegung.

Tausende FDJ-Mitglieder sind als Gruppenpionierleiter, Leiter von Arbeitsgemeinschaften oder des Pionierzirkels „Unter der blauen Fahne“ tätig. Sie helfen den Thälmannpionieren, eine klassenmäßige Haltung zu den politischen Fragen unserer Zeit einzunehmen, bewußt und angestrengt zu lernen und zu arbeiten und die Freizeit sinnvoll zu verbringen.

Im Dezember 1980 feierten FDJ-Mitglieder, Junge Pioniere und kampferprobte Genossen, ehemalige Mitglieder des Jung-Spartakus-Bundes und der Organisation der Boten Jungpioniere den 60. Jahrestag der Gründung der kommunistischen Kinderorganisation Deutschlands.

Besondere Aufmerksamkeit widmet die Freie Deutsche Jugend der Tätigkeit der 5190 Freundschaftspionierleiter. Sie hilft ihnen, die Ideale des Kommunismus unter den Kindern mit Begeisterung und Leidenschaft zu verbreiten.

*Wir stärken unsere Freie Deutsche Jugend
als Helfer und Kampfesreserve
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

In der „Parteitagsinitiative der FDJ“ wurden die 90 437 FDJ-Gruppen und 27 527 FDJ-Grundorganisationen weiter gestärkt.

Die Wahlversammlungen, die Betriebs- und Kreisdelegiertenkonferenzen der FDJ standen ganz im Zeichen der Vorbereitung des X. Parteitages der SED.

Die Mehrzahl der FDJ-Mitglieder beteiligte sich mit persönlichen Aufträgen an der Erfüllung des Kampfprogramms ihrer Gruppen und Grundorganisationen zur Parteitagsvorbereitung.

Mit der „Parteitagsinitiative der FDJ“ erhöhte sich die Mitgliederzahl der FDJ um mehr als 94 000.